

# Wakili Dandim, Danramil 03 Sumurpanggung Hadiri Pembukaan Musyawarah Wilayah Muhammadiyah dan Aisyiyah Jawa Tengah

**M.Nursalim - [TEGAL.UPDATES.CO.ID](http://TEGAL.UPDATES.CO.ID)**

Mar 7, 2023 - 08:22



Tegal - Mewakili Dandim 0712/Tegal, Danramil 03/Sumurpanggung Kapten Arm Suroso menghadiri pembukaan musyawarah wilayah Muhammadiyah dan Aisyiyah Jawa Tengah periode Mukhtamar ke-48 dengan mengusung tema "Memajukan Jawa Tengah Mencerahkan Semesta" yang bertempat di GOR

Wisanggeni Jln. Wisanggeni Kelurahan Kejambon Kecamatan Tegal Timur Kota Tegal, Sabtu (04/03/2023).

Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh Menteri Perdagangan RI Dr. (H.C) Zulkifli Hasan, S.E., M.M. (Ketua Umum Partai Amanat Nasional) dan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P., Walikota Tegal Dedy Yon Supriyono, S.E., M.M., Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah Dr. Tafsir, M.Ag., Kapolres Tegal Kota AKBP Jaka Wahyudi, S.H., S.I.K., M.Si., dan Danramil 03/Sumurpanggang Kapten Arm Suroso beserta tamu undangan yang lainnya.

Dalam sambutannya Menteri Perdagangan RI Dr. (H.C) Zulkifli Hasan, S.E., M.M., menyampaikan semangat Muhammadiyah dapat menjadi solusi Bangsa dalam menghadapi tantangan global. Bekerja keras, ikhlas, dan sungguh-sungguh dalam memberikan kontribusi positif bagi permasalahan Bangsa. Semangat Muhammadiyah cocok diterapkan dalam menghadapi tantangan kondisi dunia saat ini yang terus berubah sangat cepat karena adanya perkembangan teknologi digital. Pengurus Muhammadiyah selalu bekerja dengan semangat, ikhlas dan sungguh sungguh. Etos kerja itulah yang selama ini menghidupkan Muhammadiyah yang sudah terbukti selalu dapat menyesuaikan diri dan tidak pernah lelah untuk mengabdikan

"Momen Muktamar ini sangat tepat untuk memperkuat dakwah dan semakin fokus menebar benih-benih kebaikan. Muhammadiyah diharapkan dapat merumuskan program-program keumatan yang mengikuti perkembangan zaman. Melalui Muktamar Muhammadiyah ini akan terpilih para pimpinan Perserikatan

Muhammadiyah yang dapat membawa kebaikan untuk Bangsa dan Negara, serta menjadi teladan bagi sesama", ucapnya. (Pendemtegal)